



川口市立元郷小学校
保健室
令和5年12月1日

今年もあと一ヶ月となりました。一年間、健 sempに気をつけて生きてきましたか？ 校庭の木々が色を変え、冬の準備を始めています。みんなさんも「草ね・草引き・隣ごはん・隣うんち」で、まさに創りない体づくりをしましょう。

12月の保健目標　寒さに負けずに外で元気に遊ぼう

運動は体にいいことがいっぱい

- 寒さ寒さに強くなる
- 筋肉がつき、骨が強くなり、けがをしにくい体になる
- ストレッチをめらげる効果がある
- 脂肪がつきにくくなり、足踏みを防ぐ
- 血行が良くなり、免疫が行き渡る



先端がにきれいな空氣を！　まどあけ隊　活動中！

寒くなっていますが、「放量の運動はできますか？」板橋駅と越下町の2か所のまどや前を離れて、道の通り道をつくります。慢歩中は10分程度でよいですが、休み時間には走りきく角けて空気を入れかえましょう。保健委員の兒童が「まどあけ隊」として、各教室に確認に行きます。ご協力よろしくお願いします。



上手な歯みがきで「いい歯」を目指そう！

11月に起こった「歯みがき調べ」の結果から、みがき残しの多かった場所がわかりました。校の歯みがき検査の際に、歯科医師さんに「歯垢（歯のよごれ）」がついている歯事がとても多い」と言われました。このままにしておくと、もし歯になってしまいます。毎日の歯みがきを専念して、きれいにみがいてビカビカの歯で過ごしましょう。



歯みがきをするときは…

- 力加減を押さながらみがきましょう。最後に、おうちはの方にチックしてもらうにハッカリですね。
- 前歯は、1ハーフラッシュを横から入れ、2ハーフラッシュをたてにしてみがこう。
- 上の前歯の表面…上くちびるがじゅまで、みがきにくいくらい
- 下の歯の裏…歯肉のみそ…ハブラシがどこにくく！



お子様の歯の健診研修を行って、だるそつだな、熱っぽい感じなど感じたら、体温して体温を確認し、無理せず、お休みしたり、病院に行ったりしてください。

脚筋、四肢記録器（スマート）も全般的に施行中です。
感染症予防には、
手洗い・うがい（特に糞便）流しを30秒間しっかりと丁寧に行うことが大切）、不織布マスクを着用する、こまめに換気する、加湿する、人混みに近づかない、抵抗力をつける、がポイントです。

お子様の2学期も残すところあとわずか。お子様の健康管理および感染症の予防につきまして、ご協力をおいたただきありがとうございます。

☆インフルエンザにご注意を！☆

インフルエンザの感染症がはやく感染點となりました。体温が高い場合は、どうぞ早めに受診していただけます。出席停止期間は、ちらほらのうちは解説後2日間を含むことになります。体調により長くかかる場合もあります。

